

## 校外販売会「木曽養マルシェ」が開催されました！

2月7日(土)、木曽町文化交流センター多目的ホールにて、高等部の校外販売会「木曽養マルシェ」が開催されました。広いホールには、木工班・陶芸班・クラフト班の3班が制作した手づくり作品が美しくディスプレイされ、会場全体があたたかな雰囲気に包まれていました。

当日はあいにくの空模様でしたが、その天気を吹き飛ばすように、開場直後から多くのお客様にご来場いただきました。ホール内では、お客様が各班の製品を手に取りながら、楽しそうに買い物をされている姿が見られました。



生徒たちは、お客様から製品について質問されると、少し照れながらも自信をもって応対していました。また、レジや袋詰めでは、これまでの練習の成果が発揮され、てきぱきと作業に取り組む姿が印象的でした。



お買い上げいただいたお客様には、開校 30 周年を記念したトートバッグをお渡しました。会場からは「かわいいね」「記念になるね」といった声も聞かれ、好評をいただきました。

今回の販売会は、生徒一人ひとりにとって達成感を味わえる、思い出に残る一日になったこと思います。地域のみなさまには、いつもあたたかく見守っていただきありがとうございます。今回の販売会にもたくさんの方がお越しくださり、生徒たちの大きな励みになりました。ありがとうございました！

